

## **Gokart-Bahn bringt neuen Streit beim Wiener Prater**

**Kritik** - Die Prater-Neugestaltung sorgt weiter für Wirbel. Diesmal jedoch nicht wegen des Bauskandals am Riesenradplatz, sondern am anderen Ende des Vergnügungsparks.

Denn die bestehende Kart-Bahn soll großzügig ausgebaut werden. An sich ein vertretbares Projekt, würden sich nicht direkt daneben der Kinderbereich und Gastgärten - darunter das Traditionslokal Walfisch - befinden. Für die Wiener Grünen eine weitere Fehlplanung des Prater-Managements.

„Anstatt den Kinderbereich aufzuwerten, muss er

wegen der Kart-Bahn sogar verkleinert werden. Zusätzlich fallen der neuen Betonbahn mehrere Allee-bäume zum Opfer“, kritisiert Sabine Gretner, Planungssprecherin der Grünen.

Dass die Kinder im Motorengeheul und Benzingerstank spielen müssen, ist für Gretner „nicht vertretbar“. Gleichzeitig verliert die Zufahrtsstraße ihren - im Masterplan vorgeschriebenen - Allee-Charakter. Denn die Kart-Bahn wurde über die Straße geplant und steht kurz vor der Genehmigung durch den Magistrat.